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         ATA DA TERCEIRA (3ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pelo Sr. Vereador Jorge Setoguchi; 

secretariada pelo Sr. Vereador Cristiano Gaioto. 

 

 

Aos dezenove dias do mês de fevereiro do ano dois mil 

e dezoito, realizou-se, na Sala das Sessões "Vereador Santo 

Róttoli", da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pelo 

Sr. Vereador Jorge Setoguchi; secretariada pelo Sr. Vereador 

Cristiano Gaioto, a Terceira (3ª) Sessão Ordinária do Segundo 

(2º) Ano da Décima Sétima (17ª) Legislatura da Câmara 

Municipal de Mogi Mirim, previamente programada e 

devidamente convocada, nos termos da Relação da Matéria, 

datada de 16de fevereiro de 2018. Às 18h30, feita a primeira 

chamada nominal dos Srs. Vereadores pelo 1º Secretário, nos 

termos do disposto no Artigo 109, da Resolução nº 276, de 

2010 (Regimento Interno vigente) e se constatando haver 

número legal para o início dos trabalhos, conforme dispõe o 

Artigo 106, da já citada Resolução, eis que se encontravam 

presentes os Srs. Vereadores: André Albejante Mazon (01), 

Cinoê Duzo (02), Cristiano Gaioto (03), Geraldo Vicente 

Bertanha (04), Gérson Luiz Rossi Júnior (05), Jorge Setoguchi 

(06), Luís Roberto Tavares (07), Luiz Roberto de Souza Leite 

(08), Manoel Eduardo Pereira da Cruz Palomino (09), Marcos 

Antonio Franco (10), Maria Helena Scudeler de Barros (11), 

Moacir Genuario (12), Orivaldo Aparecido Magalhães (13), 

Samuel Nogueira Cavalcante (14), Sônia Regina Rodrigues 

(15), Tiago César Costa (16) e, ausente, Alexandre Cintra 

(17), conforme, aliás, se vê das respectivas assinaturas apostas 

na Folha de Presença - Registro de Comparecimentos e Faltas 

dos Srs. Vereadores às Sessões da Câmara, anexa ao final da 

presente ata, o Sr. Presidente deu por iniciados os trabalhos da 

presente sessão. Posto isto, conforme o disposto no Parágrafo 

Único, do Artigo 106, da citada Resolução, convidou o 

Vereador Cristiano Gaioto, para que procedesse a leitura de 
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um trecho da Bíblia Sagrada. Cumprida dita providência, 

dando por iniciada a parte reservada ao "EXPEDIENTE", o 

Sr.  Presidente submeteu à apreciação do Plenário as Atas da 

Primeira (1ª) Sessão Ordinária e Primeira (1ª) Sessão 

Extraordinária, realizadas ambas, em 05 de fevereiro de 2018, 

as quais, depois de achadas conformes e aprovadas, foram 

devidamente assinadas pelos Vereadores Jorge Setoguchi e 

Cristiano Gaioto, respectivamente, o Presidente e o 1º 

Secretário. Na sequência deu ciência à Casa, através de 

leitura, da seguinte matéria: 1. Projeto de Lei nº 008, de 2018, 

do Prefeito de Mogi Mirim, Carlos Nelson Bueno, 

acompanhado da Mensagem nº 02, de 31/01/2018, objeto do 

Ofício nº 02/2018, de igual data, “dispondo sobre a abertura 

de crédito adicional especial, no valor de R$ 540.876,00”; (ao 

exame das Comissões Permanentes, conforme Artigo 49, § 1º 

do Regimento Interno); 2. Projeto de Lei nº 009, de 2018, do 

Prefeito de Mogi Mirim, Carlos Nelson Bueno, acompanhado 

da Mensagem nº 03, de 31/01/2018, objeto do Ofício nº 

03/2018, de igual data, “dispondo sobre abertura de crédito 

adicional especial, no valor de R$ 500.000,00”; (ao exame das 

Comissões Permanentes, conforme Artigo 49, § 1º do 

Regimento Interno); 3. Projeto de Lei nº 11, de 2017, do 

Prefeito de Mogi Mirim, Carlos Nelson Bueno, acompanhado 

da Mensagem nº 07, de 15/02/2018, objeto do Ofício nº 

07/2018, de igual data, “autorizando o município de Mogi 

Mirim a alienar, por doação, área de terreno de sua 

propriedade à empresa Preformax do Brasil Ltda. ME, e dando 

outras providências”; (ao exame das Comissões Permanentes). 

Ainda com os Ofícios nº 02, 03 e 07/2018, o Sr. Prefeito 

Carlos Nelson Bueno solicitou fossem os Projetos de Lei nºs 

008, 09 e 11/2018 apreciados em Regime de Urgência 

Especial, conforme previsto no Artigo 54 da Lei Orgânica – 

LOM de Mogi Mirim. Ato contínuo, o Sr. Presidente 

submeteu à apreciação e votação dos nobres Vereadores os 

seguintes REQUERIMENTOS, hoje endereçados à Mesa 

(aprovados pela Casa): Requerimento Nº 36/2018 - Assunto: 

Requer ao Sr. Prefeito Carlos Nelson Bueno, por meio da 
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secretaria competente, informações detalhadas sobre o repasse 

dos recursos feito à Santa Casa durante o ano de 2017 e 

janeiro de 2018. Autoria: GERALDO VICENTE 

BERTANHA. Requerimento Nº 37/2018 -  Assunto: Requer 

ao provedor da Santa Casa e membros da Mesa, informações 

detalhadas sobre o repasse dos recursos feito pela Prefeitura 

Municipal, bem como sua aplicação, mês a mês, durante 2017 

e janeiro de 2018, além de outros dados do hospital. Autoria: 

GERALDO VICENTE BERTANHA. Requerimento Nº 

38/2018 -  Assunto: Requer ao Exmo Presidente da Câmara 

Municipal, informações sobre qual o planejamento para a 

abertura de concurso público a fim do preenchimento futuro 

de cargos, cujas vagas estarão disponíveis em breve, 

considerando a proximidade da aposentadoria de alguns 

servidores efetivos. Autoria: GERALDO VICENTE 

BERTANHA. Requerimento Nº 39/2018 -  Assunto: Requer 

ao Excelentíssimo Prefeito Sr. Carlos Nelson Bueno e a 

Secretária de Obras, o Asfalto na Estrada interna que liga 

Martim Francisco ao Jardim Planalto. Autoria: CRISTIANO 

GAIOTO. Requerimento Nº 40/2018 - Assunto: Requeiro 

informações ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, Carlos 

Nelson Bueno, através da Secretaria de Obras, Habitação e 

Serviços, sobre quais são os procedimentos tomados quando 

há descumprimento pelos contemplados, das normas do 

programa Minha Casa Minha vida. Autoria: ORIVALDO 

APARECIDO MAGALHÃES. Requerimento Nº 43/2018 -  

Assunto: REQUEIRO AO EXMO. SR. PREFEITO CARLOS 

NELSON BUENO INFORMAÇÕES SOBRE A 

DESTINAÇÃO A SER DADA AO ANTIGO PRÉDIO DO 

CENTRO DE SAÚDE, LOCALIZADO NA AVENIDA 

SANTO ANTÔNIO. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Requerimento Nº 44/2018 -  Assunto: Requer informações do 

Excelentíssimo Senhor Prefeito, Carlos Nelson Bueno: sobre 

aquisição de fardamento e coturnos para os Guardas Civis 

Municipais, Bombeiros e Vigias. Autoria: MANOEL 

EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. 

Requerimento Nº 45/2018 -  Assunto: Requer informações do 
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Excelentíssimo Senhor Prefeito, Carlos Nelson Bueno: sobre 

providências quanto ao problema de falta de local para 

acolhimento de animais de grande porte (equinos e bovinos) 

no município. Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA 

CRUZ PALOMINO. Requerimento Nº 46/2018 - Assunto: 

REQUEIRO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS 

NELSON BUENO, INFORMAÇÕES E PROJETOS DE 

MELHORIAS NA ESTRADA MUNICIPAL AMADOR 

JORGE DA SIQUEIRA FRANCO NO ACESSO À 

ESTRADA MUNICIPAL ANTÔNIO CARLOS CANTO 

PORTO (MMR-328). Autoria: JORGE SETOGUCHI. 

Requerimento Nº 47/2018 -  Assunto: REQUEIRO AO SR. 

LUIZ RODRIGO SERNAGLIA, PRESIDENTE DO 

SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO, 

INFORMAÇÕES QUANTO AO CONTROLE DE REPAROS 

A SEREM FEITOS NA MASSA ASFÁLTICA QUANDO 

EXISTEM OBRAS E OU LIGAÇÕES NO SISTEMA DE 

DISTRIBUIÇÃO DE ÁGUA OU ESGOTO. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Requerimento Nº 48/2018 - Assunto: 

Requeiro informações do Executivo sobre o cumprimento do 

novo TAC firmado com o Ministério do Trabalho sobre a 

contratação de jovens aprendizes. Autoria: GERSON LUIZ 

ROSSI JUNIOR. Requerimento Nº 49/2018 - Assunto: Requer 

informações do Sr. Luciano Ferreira de Mello, Presidente do 

Sindicato dos Servidores Públicos Municipais, sobre 

intervenção e providências, visando obter junto ao Poder 

Judiciário salvo conduto em favor dos Guardas Civis 

Municipais. Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA 

CRUZ PALOMINO. Requerimento Nº 50/2018 - Assunto: 

Requer ao Excelentíssimo Prefeito Sr. Carlos Nelson Bueno e 

a Secretária competente que informe se já teve início as 

negociações para aumento salarial do funcionalismo 

Municipal. Autoria: CRISTIANO GAIOTO. Requerimento Nº 

51/2018 - Assunto: Reitero ao Excelentíssimo Prefeito, Carlos 

Nelson Bueno: providências para viabilizar através do site da 

prefeitura, PROTOCOLOS ONLINE, visando facilitar e 

garantir a população meios para solicitação de serviços, bem 
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como a realização de denúncias por meio do site, sem a 

necessidade de se dirigir-se ao balcão de protocolo. Autoria: 

MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. 

Requerimento Nº 52/2018 -  Assunto: CONVOCO O 

SECRETÁRIO DE TRANSPORTE, TRANSITO E 

SERVIÇOS, O SR. FÁBIO DE JESUS MOTA, PARA QUE 

COMPAREÇA NO PRÓXIMO DIA 26 DE FEVEREIRO, AS 

18:30 NO PLENÁRIO DESTA CASA DE LEIS PARA 

PRESTAR ESCLARECIMENTO SOBRE A LIMPEZA 

PÚBLICA NO MUNICÍPIO, SOBRETUDO NAS ESCOLAS 

E CRECHES. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Requerimento Nº 53/2018 -  Assunto: Solicito informações ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito, Carlos Nelson Bueno: sobre a 

execução das leis n° 2.950/98, e n° 2.962/98, que “Dispõe 

sobre o Serviço de Guincho Municipal”. Autoria: MANOEL 

EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Na 

sequência, o Sr. Presidente deu por aprovadas, conforme 

deliberação do Plenário, as seguintes INDICAÇÕES 

endereçadas ao Sr. Prefeito Municipal: Indicação Nº 25/2018 -  

Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, 

através da Secretaria competente, providências para que, com 

urgência, realize limpeza da área localizada na Rua Manaus – 

Bairro GETÚLIO VARGAS. Autoria: ANDRÉ ALBEJANTE 

MAZON. Indicação Nº 74/2018 - Assunto: Indica-se ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal, para que junto à Secretaria 

Competente realize a troca de lâmpada queimada na Rua João 

Miguel Finhane próximo ao nº 200. Autoria: ANDRÉ 

ALBEJANTE MAZON. Indicação Nº 123/2018 - Assunto: 

Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos 

Nelson Bueno por intermédio da Secretaria competente, que 

realize operação limpeza e corte do mato da Rua Janet Clair, 

Bairro Linda Chaib. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. 

Indicação Nº 124/2018 - Assunto: SOLICITO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

FERREIRA LIMA, LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM 
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PAULISTA. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 

125/2018 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA HUGO STORT, 

LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM PAULISTA. Autoria: 

JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 126/2018 - Assunto: 

SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS 

NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA DA RUA JOÃO TRANCHESI, LOCALIZADA 

NO BAIRRO JARDIM PRIMAVERA. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Indicação Nº 127/2018 -  Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

AMÉRICO VARZINI, LOCALIZADA NO BAIRRO 

JARDIM PAULISTA. Autoria: JORGE SETOGUCHI. 

Indicação Nº 128/2018 -  Assunto: SOLICITO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

ANTÔNIO BIGELLI, LOCALIZADA NO BAIRRO 

JARDIM SILVÂNIA. Autoria: JORGE SETOGUCHI. 

Indicação Nº 129/2018 - Assunto: SOLICITO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

JOSÉ SCOMPARIM, LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM 

PAULISTA. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 

130/2018 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA SEBASTIÃO 

FERNANDES CORTEZ, LOCALIZADA NO BAIRRO 

JARDIM FLAMBOYANT. Autoria: JORGE SETOGUCHI. 

Indicação Nº 131/2018 - Assunto: SOLICITO AO SR. 
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PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

BASÍLIO ZORZETTO, LOCALIZADA NO BAIRRO 

JARDIM FLAMBOYANT. Autoria: JORGE SETOGUCHI. 

Indicação Nº 132/2018 - Assunto: SOLICITO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

24 DE MAIO, LOCALIZADA NO BAIRRO SANTA LUZIA. 

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 133/2018 -  

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 

CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA DA RUA RAPHAEL BELLA, LOCALIZADA NO 

BAIRRO JARDIM FLAMBOYANT. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Indicação Nº 134/2018 -  Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

JOSÉ BONIFÁCIO, LOCALIZADA NO CENTRO. Autoria: 

JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 135/2018 - Assunto: 

SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS 

NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA DA PRAÇA SÃO JOSÉ, LOCALIZADA NO 

CENTRO. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 

136/2018 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA PRAÇA DA BANDEIRA, 

LOCALIZADA NO CENTRO. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Indicação Nº 137/2018 -  Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

IMEDIATA MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA 

DA AVENIDA 22 DE OUTUBRO. Autoria: JORGE 
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SETOGUCHI. Indicação Nº 138/2018 -  Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA 

AVENIDA SANTO ANTÔNIO. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Indicação Nº 139/2018 -  Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

ANGELINO MARIOTONI, LOCALIZADA NO BAIRRO 

JARDIM SANTA HELENA. Autoria: JORGE SETOGUCHI. 

Indicação Nº 140/2018 - Assunto: SOLICITO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

JOSÉ BIZIGATTO, LOCALIZADA NO BAIRRO SANTA 

CRUZ. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 

141/2018 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA ORLANDO PACINI, 

LOCALIZADA NO BAIRRO SANTA CRUZ. Autoria: 

JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 142/2018 - Assunto: 

SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS 

NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA DA RUA JOÃO MANTOVANI, LOCALIZADA 

NO BAIRRO SANTA CRUZ. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Indicação Nº 143/2018 -  Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA 

AVENIDA ALCINDO BARBOSA, LOCALIZADA NO 

BAIRRO PARQUE DA IMPRENSA. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Indicação Nº 144/2018 - Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 
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MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

ANTÔNIO CAIO, LOCALIZADA NO BAIRRO PARQUE 

DA IMPRENSA. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação 

Nº 145/2018 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA PROFESSORA 

HELENA DOS SANTOS ALVES, LOCALIZADA NO 

BAIRRO PARQUE DA IMPRENSA. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Indicação Nº 146/2018 -  Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA 

AVENIDA JUSCELINO KUBITSCHEK.  Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Indicação Nº 147/2018 -  Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

CORONEL GUEDES, LOCALIZADA NO CENTRO. 

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 148/2018 -  

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 

CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO 

ASFÁLTICO DA RUA ANTÔNIO GIOVANNI LANZI, 

LOCALIZADA NO BAIRRO PARQUE DA IMPRENSA.   

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 149/2018 -  

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 

CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO 

ASFÁLTICO DA RUA ANTÔNIO BERTAZOLLI, 

LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM PAULISTA.   

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 150/2018 -  

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 

CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO 

ASFÁLTICO DA RUA AMÉRICO VARZINI, 

LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM PAULISTA.   
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Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 151/2018 -  

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 

CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO 

ASFÁLTICO DA RUA FERREIRA LIMA, LOCALIZADA 

NO BAIRRO JARDIM PAULISTA. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Indicação Nº 152/2018 -  Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

GUERINO DAVOLI, LOCALIZADA NO BAIRRO SANTA 

CRUZ. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 

153/2018 - Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal Carlos Nelson Bueno através da Secretaria 

competente, para que seja feito o corte do mato e limpeza da 

EMEB Vereadora Terezinha Da Silva Oliveira, Parque 

Novacoop. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação Nº 

160/2018 - Assunto: INDICO QUE SEJA REALIZADO 

LIMPEZA NO BUEIRO LOCALIZADO NA RUA JAIRO 

APARECIDO VILELA, NO JARDIM SBEGHEN. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 161/2018 -  

Assunto: INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO OPERAÇÃO 

TAPA BURACOS NA RUA ELIANA AGOSTIN, NO 

JARDIM SBEGHEN. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 162/2018 -  Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA 

MARIA MILANI BONALDO, NO JARDIM SBEGHEN. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

163/2018 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA 

SILVESTRE A. DE OLIVEIRA, NO JARDIM SBEGHEN. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

164/2018 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 
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REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA 

VENEZUELA, NA VILA DIAS. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 165/2018 - Assunto: INDICO 

PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 

RUA CHILE, NA VILA DIAS. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 166/2018 - Assunto: INDICO 

PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE 

SEJA LIMPEZA NAS MARGENS DA ESTRADA DO BOA. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

167/2018 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA LIMPEZA 

E REVITALIZAÇÃO NA PRAÇA ISAIAS CÂNDIDO DA 

SILVA, EM FRENTE AO CAIC. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 168/2018 - Assunto: INDICO 

PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE 

SEJA LIMPEZA NO TERRENO LOCALIZADO NA RUA 

KAMAKAM, NO MOGI MIRIM II. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 169/2018 - Assunto: 

INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

QUE SEJA LIMPEZA NO TERRENO LOCALIZADO NA 

RUA AFONSO ARCURI, NO JARDIM MARIA BEATRIZ. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

170/2018 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA LIMPEZA 

E REVITALIZAÇÃO NA PRAÇA PEDRO PICHATELLI, 

EM FRENTE A IGREJA DE SANTA RITA, NA VILA 

PICHATELLI. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 171/2018 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA LIMPEZA 

E REVITALIZAÇÃO NA PRAÇA VEREADOR CYRO 

BUENO, NO JARDIM SBEGHEN. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 172/2018 - Assunto: 

INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

QUE SEJA LIMPEZA E ROÇAGEM DO MATO NA UBS 

DA SANTA CRUZ. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 173/2018 - Assunto: INDICO PARA QUE O 
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DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO LIMPEZA DA AREA VERDE PROXIMO A 

ESCOLA VEREADORA TEREZINHA DE OLIVEIRA, NO 

JARDIM NOVACOOP. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 174/2018 -  Assunto: INDICO 

PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE 

SEJA LIMPEZA NAS MARGENS E MANUTENÇÃO NA 

RUA LINHA DA PENHA. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 175/2018 - Assunto: INDICO 

PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADO COM URGÊNCIA MANUTENÇÃO 

NAS RUAS SEM PAVIMENTAÇÃO DO PLANALTO 

BELA VISTA. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 176/2018 -  Assunto: INDICO A SECRETARIA 

COMPETENTE A REALIZAÇÃO DE LIMPEZA E 

MANUTENÇÃO DE BUEIRO LOCALIZADO NA RUA 

SARGENTO JOSÉ BENEDITO DOS SANTOS NO SEAC. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

177/2018 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO COM URGÊNCIA MANUTENÇÃO AO 

FINAL DA AVENIDA EXPEDITO QUARTIERI, NAS 

PROXIMIDADES DOS CONDOMÍNIOS SANTA ÚRSULA 

E SANTA MÔNICA. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 178/2018 -  Assunto: INDICO À SECRETARIA 

RESPONSÁVEL QUE REALIZE MANUTENÇÃO NO 

ABRIGO DO PONTO DE ÔNIBUS LOCALIZADO NO 

INÍCIO DA RUA CAMPO GRANDE, NO BAIRRO DO 

MIRANTE. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação 

Nº 179/2018 - Assunto: INDICO À SECRETARIA 

RESPONSÁVEL QUE REALIZE ESTUDOS PARA 

IMPLEMENTAR MÃO UNICA DE VIA NA RUA 

ARGENTINA, NA VILA DIAS. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 180/2018 - Assunto: INDICO À 

SECRETARIA RESPONSÁVEL QUE REALIZE 

MANUTENÇÃO NA SINALIZAÇÃO DE SOLO DAS 

RUAS DO BAIRRO SAÚDE. Autoria: LUIS ROBERTO 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

13 

TAVARES. Indicação Nº 181/2018 -  Assunto: INDICO 

PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADO EXPANSÃO NA ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA DA RUA JOSÉ CLAUDIO FERREIRA, NO 

PARQUE DAS LARANJEIRAS. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 182/2018 -  Assunto: INDICO À 

SECRETARIA RESPONSÁVEL QUE REALIZE 

CONSTRUÇÃO DE PASSEIO PUBLICO NOS TERRENOS 

INSTITUCIONAIS DO JARDIM LINDA CHAIB. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 183/2018 -  

Assunto: Indica ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Carlos Nelson Bueno, a construção de uma Quadra 

Poliesportiva na Emeb Regina Maria Tucci de Campos na 

Santa Cruz.  Autoria: CRISTIANO GAIOTO. Indicação Nº 

184/2018 -  Assunto: Reitera a Indicação n. 1587/2017 ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Carlos Nelson 

Bueno, junto a Secretária competente que solicita a 

Revitalização da área localizada ao entorno da Emeb 

Vereadora Terezinha da Silva Oliveira, entre as ruas Francisco 

Manera e Umberto Fritella, no Parque Novacoop. Autoria: 

CRISTIANO GAIOTO. Indicação Nº 185/2018 - Assunto: 

Indica ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Carlos 

Nelson Bueno, junto a Secretária competente a construção de 

uma Quadra Poliesportiva na Emeb Vereadora Terezinha da 

Silva Oliveira no Parque Novacoop. Autoria: CRISTIANO 

GAIOTO. Indicação Nº 186/2018 - Assunto: Indica ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Carlos Nelson 

Bueno, junto a Secretária competente o corte de grama na 

Emeb Edna Fávero Choqueta no Jardim Paulista. Autoria: 

CRISTIANO GAIOTO. Indicação Nº 188/2018 - Assunto: 

Indica ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Carlos 

Nelson Bueno, junto a Secretária a colocação de uma 

Academia ao Ar livre na Praça Tiradentes na Santa Cruz.  

Autoria: CRISTIANO GAIOTO. Indicação Nº 189/2018 - 

Assunto: Indica ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Carlos Nelson Bueno, junto a Secretária de Meio Ambiente, 

estudos das Árvores da área verde localizadas na Chácara 
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Ypê.  Autoria: CRISTIANO GAIOTO. Indicação Nº 190/2018 

- Assunto: Indica ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, Carlos Nelson Bueno, junto a Secretária 

competente a construção de Cempi (Centro Educacional 

Municipal de Primeira Infância) no Bairro Parque do Estado 

II.  Autoria: CRISTIANO GAIOTO. Indicação Nº 191/2018 -  

Assunto: Indica ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Carlos Nelson Bueno, junto a Secretária Mutirão de limpeza e 

roçagem para limpeza da cidade. Autoria: CRISTIANO 

GAIOTO. Indicação Nº 192/2018 - Assunto: Indica ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Carlos Nelson 

Bueno, junto a Secretária competente, revisão e troca de 

luminárias do Complexo Esportivo Lavapés. Autoria: 

CRISTIANO GAIOTO. Indicação Nº 193/2018 - Assunto: 

Indica ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Carlos 

Nelson Bueno, junto a Secretária competente, realização de 

cursos e palestras aos funcionários da Educação. Autoria: 

CRISTIANO GAIOTO. Indicação Nº 194/2018 -  Assunto: 

SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS 

NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO 

ASFÁLTICO DA RUA JOÃO RODRIGUES DO PRADO, 

LOCALIZADA NO BAIRRO SANTA CRUZ. Autoria: 

JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 195/2018 -  Assunto: 

SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS 

NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO 

ASFÁLTICO DA RUA ORLANDO PACINI, LOCALIZADA 

NO BAIRRO SANTA CRUZ. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Indicação Nº 196/2018 -  Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA 

DOM BOSCO, LOCALIZADA NO BAIRRO SANTA 

CRUZ. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 

197/2018 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA 
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SECRETARIA COMPETENTE, MANUTENÇÃO NO 

PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA JOSÉ MAGRINI, 

LOCALIZADA NO BAIRRO SANTA CRUZ. Autoria: 

JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 198/2018 - Assunto: 

SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS 

NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO 

ASFÁLTICO DA RUA JOÃO MALVEZZI, LOCALIZADA 

NO BAIRRO SANTA CRUZ. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Indicação Nº 199/2018 -  Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA 

DOUTOR ADOLFO LUTZ, LOCALIZADA NO BAIRRO 

JARDIM NOSSA SENHORA APARECIDA. Autoria: 

JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 200/2018 -  Assunto: 

SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS 

NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO 

ASFÁLTICO DA RUA SEBASTIÃO FERREIRA ALVES, 

LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM NOSSA SENHORA 

APARECIDA.   Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 

201/2018 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, MANUTENÇÃO NO 

PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA PROFESSORA 

MARIA CRISTINA, LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM 

NOSSA SENHORA APARECIDA.   Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Indicação Nº 202/2018 -  Assunto: INDICO 

PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADO LIMPEZA E REVITALIZAÇÃO NA 

ÁREA VERDE LOCALIZADA NO JARDIM TAINÁ. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

203/2018 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA 

VALERIA DESTER TROYTINHO, NO JARDIM LINDA 
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CHAIB. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

204/2018 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 

ESQUINA DAS RUAS PERU E ARGENTINA, NA VILA 

UNIVERSITÁRIA. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 205/2018 -  Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA 

AIMORÉS, NO MOGI MIRIM II. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 206/2018 - Assunto: INDICO 

PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADO EXPANSÃO NA ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA NAS RUAS DAS CHÁCARAS SÃO 

FRANCISCO. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 207/2018 -  Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO COM URGÊNCIA MANUTENÇÃO NAS 

RUAS SEM PAVIMENTAÇÃO DAS CHÁCARAS SÃO 

FRANCISCO. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 208/2018 -  Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO COM URGÊNCIA OBRA DE CONTEÇÃO 

DA EROSÃO LOCALIZADA AO LADO DA RUA JORGE 

DUARTE FILHO, NO PARQUE DAS LARANJEIRAS. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

209/2018 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO FISCALIZAÇÃO INTENSIVA PARA 

COIBIR O DESCARTE ILEGAL DE RESÍDUOS DE 

CONSTRUÇÃO NO PARQUE DAS LARANJEIRAS. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

211/2018 - Assunto: Solicita ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, Carlos Nelson Bueno, estudos junto a 

Secretaria competente, para que se faça a roçagem e limpeza 

da Emeb Geraldo Filomeno. Autoria: CRISTIANO GAIOTO. 

Indicação Nº 212/2018 -  Assunto: Solicita ao Excelentíssimo 
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Senhor Prefeito Municipal, Carlos Nelson Bueno, estudos 

junto a Secretaria competente, para que se faça a roçagem e 

limpeza da Emeb Altair Corsi, no Parque da Imprensa. 

Autoria: CRISTIANO GAIOTO. Indicação Nº 213/2018 - 

Assunto: Solicita ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, Carlos Nelson Bueno, estudos junto a Secretaria 

competente, para que seja feita a pavimentação asfáltica e 

operação tapa buraco na Av. Nelson Patelli no Parque da 

Imprensa. Autoria: CRISTIANO GAIOTO. Indicação Nº 

214/2018 - Assunto: Solicita ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, Carlos Nelson Bueno, estudos junto a 

Secretaria competente, para que se faça a roçagem da grama e 

mato na Praça Airton Senna da Silva no bairro Nova Santa 

Cruz. Autoria: CRISTIANO GAIOTO. Indicação Nº 215/2018 

- Assunto: INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO OPERAÇÃO 

TAPA BURACOS NA RUA PERU, NO SEAC. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 216/2018 -  

Assunto: INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO OPERAÇÃO 

TAPA BURACOS NA RUA MANOEL V. DE MELO, NO 

EUGÊNIO MAZON (CDHU). Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 217/2018 - Assunto: INDICO 

PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADO ESTUDOS PARA VIABILIZAR O 

RECAPEAMENTO DAS RUAS DO SEAC. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 218/2018 - Assunto: 

INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

QUE SEJA REALIZADO ESTUDOS PARA VIABILIZAR O 

RECAPEAMENTO DAS RUAS DO EUGÊNIO MAZON 

(CDHU). Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação 

Nº 219/2018 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO ESTUDOS PARA VIABILIZAR O 

RECAPEAMENTO DAS RUAS DO JARDIM EUROPA. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

220/2018 - Assunto: INDICO PARA QUE O 
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DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE LIMPEZA 

NOS PASSEIOS PÚBLICOS, MARGENS E CANTEIROS 

CENTRAIS NAS CHÁCARAS YPÊ. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 221/2018 - Assunto: 

INDICO À SECRETARIA RESPONSÁVEL QUE REALIZE 

MANUTENÇÃO NOS BANCOS LOCALIZADOS NA UBS 

DA SANTA CRUZ. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 222/2018 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO, ALAMBRADOS E 

PISO DA QUADRA ESPORTIVA LOCALIZADA NA VILA 

PICHATELLI. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 223/2018 -  Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

INSTALAÇÃO DE LIXEIRA PRÓXIMO AO ABRIGO DE 

ÔNIBUS NO INICIO DA RUA CAMPO GRANDE. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 224/2018 -  

Assunto: INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO COM 

URGÊNCIA OBRA DE CONTENÇÃO DA EROSÃO NO 

RETORNO DA RODOVIA NAGIB CHAIB. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 225/2018 - Assunto: 

INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

QUE SEJA REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS 

NA RUA QUARUP, NO MOGI MIRIM II. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 226/2018 - Assunto: 

INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

QUE SEJA REALIZADO ESTUDOS PARA VIABILIZAR O 

RECAPEAMENTO DAS RUAS DO MOGI MIRIM II. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

227/2018 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO RECUPERAÇÃO NO MEIO FIO DA 

AVENIDA GUARANI, PRÓXIMO AO ABRIGO DE 

ÔNIBUS, NO MOGI MIRIM II. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 228/2018 - Assunto: Indica-se ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos Nelson 
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Bueno através da Secretaria competente, para que seja feita 

manutenção no poste de iluminação na Rua Durvalino de 

Barros, em frente ao número 701, Condomínio Santa Mônica. 

Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação Nº 229/2018 -  

Assunto: INDICO QUE SEJA REALIZADO LIMPEZA NO 

BUEIRO LOCALIZADO PRÓXIMO AO NUMERO 712, NA 

RUA JOÃO BARON, NO JARDIM DO LAGO. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 230/2018 - 

Assunto: INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO OPERAÇÃO 

TAPA BURACOS NA RUA JOÃO BARON, NO JARDIM 

DO LAGO. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação 

Nº 231/2018 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO, ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMPLANTAÇÃO DE 

REDUTOR DE VELOCIDADE “LOMBADA” NA 

ESTRADA MUNICIPAL AMADOR JORGE DA SIQUEIRA 

FRANCO, PRÓXIMO A ENTRADA DA CHÁCARA SÃO 

MARCELO.  Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 

232/2018 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, PODA DAS ARVORES E 

LIMPEZA DA PRAÇA LOCALIZADA ENTRE AS RUAS 

JOSÉ MARIA QUEIRÓS E ANTÔNIO BERTAZOLLI, 

LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM PAULISTA.   

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 233/2018 -  

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 

CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA DA RUA ANTÔNIO BERTAZOLLI, 

LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM PAULISTA. Autoria: 

JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 234/2018 - Assunto: 

SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS 

NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO 

ASFÁLTICO DA RUA ANTÔNIO PINTO, LOCALIZADA 

NO BAIRRO JARDIM MURAYAMA. Autoria: JORGE 
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SETOGUCHI. Indicação Nº 235/2018 -  Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA 

PROFESSORA NEIDE GONÇALVES MIACHON, 

LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM MURAYAMA.   

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 236/2018 -  

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 

CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO 

ASFÁLTICO DA RUA IZIDORO MAZOTTINI, 

LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM MURAYAMA.   

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 237/2018 -  

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 

CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO 

ASFÁLTICO DA RUA PROFESSOR PEDRO PILLA, 

LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM MURAYAMA.   

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 238/2018 - 

Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal Carlos Nelson Bueno através da Secretaria 

competente, para que seja feita limpeza geral, principalmente 

o corte de grama, da EMEB “Professora Helena dos Santos 

Alves”, Maria Beatriz. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. 

Indicação Nº 239/2018 - Assunto: SOLICITO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA 

AVENIDA NELSON PATELLI, LOCALIZADA NO 

BAIRRO PARQUE DA IMPRENSA. Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Indicação Nº 241/2018 - Assunto: INDICO 

PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADO COM URGÊNCIA MANUTENÇÃO 

NAS GALERIAS DE ÁGUAS PLUVIAIS NA RUA JORGE 

DUARTE FILHO, NO PARQUE DAS LARANJEIRAS. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

242/2018 - Assunto: Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
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Municipal através de Secretaria Municipal competente 

solicitar a real situação acerca de invasão de propriedade à 

Rua Professor Antônio Galvão Cotrim, Centro, e providências 

quanto ao uso indevido, com práticas de atos ilícitos, 

denunciado por moradores. Autoria: GERSON LUIZ ROSSI 

JUNIOR. Indicação Nº 243/2018 -  Assunto: INDICO PARA 

QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA 

ANTÔNIO SALVATO, NO JARDIM TAINÁ. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 244/2018 - Assunto: 

INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

QUE SEJA REALIZADO ESTUDOS PARA VIABILIZAR O 

RECAPEAMENTO DAS RUAS DO JARDIM SBEGHEN. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

245/2018 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA 

NICARÁGUA, NA VILA UNIVERSITÁRIA. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 246/2018 - Assunto: 

INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

QUE SEJA REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS 

NA RUA DANTE ALIGUIERI VITA, NO JARDIM DO 

LAGO. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

247/2018 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO LIMPEZA E COLETA DE ENTULHO NOS 

TERRENOS LOCALIZADOS NO RESIDENCIAL 

FLORESTA. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 248/2018 - Assunto: Indico ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal através de Secretaria Municipal 

competente a reforma e manutenção de bueiro à Rua José 

Bonifácio, Centro. Autoria: GERSON LUIZ ROSSI JUNIOR. 

Indicação Nº 249/2018 - Assunto: Solicita ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, Carlos Nelson Bueno, estudos 

junto a Secretaria competente, para que se faça com urgência a 

limpeza e roçagem do Cem e das Unidades básicas de saúde. 

Autoria: CRISTIANO GAIOTO. Indicação Nº 250/2018 -  
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Assunto: Solicita ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, Carlos Nelson Bueno, estudos junto a Secretaria 

competente, para que se faça a roçagem e limpeza da Emeb 

Nelson Neves de Souza, na Vila Dias. Autoria: CRISTIANO 

GAIOTO. Indicação Nº 251/2018 - Assunto: Indica-se ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Carlos Nelson 

Bueno: através da Secretaria de Obras e Planejamento, 

Gerência de Limpeza Pública: manutenção, limpeza e 

roçagem do mato no canteiro central – Avenida da Saudade, 

altura do Supermercado Lavapés. Autoria: MANOEL 

EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Indicação Nº 

252/2018 - Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito, Carlos Nelson Bueno: providências para viabilizar 

corte de mato e limpeza das guias da Rua Espirito Santo, 

Bairro Saúde, bem como ruas adjacentes. Autoria: MANOEL 

EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Indicação Nº 

253/2018 - Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Prefeito 

Municipal, Carlos Nelson Bueno, providências para viabilizar 

com urgência demarcação de solo carga e descarga, em frente 

a Drogaria Mirim, localizada na Praça Floriano Peixoto, n° 18 

– Sala 02, Centro. Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA 

DA CRUZ PALOMINO. A seguir, o Senhor Presidente 

submeteu à apreciação e votação dos nobres Vereadores as 

seguintes MOÇÕES, endereçadas à Mesa (aprovadas pela 

Casa): Moção Nº 21/2018 - Assunto: MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS PELA POSSE E 

INSTALAÇÃO DOS OFICIAIS DA XXXVII GESTÃO 

ADMINISTRATIVA DO CAPÍTULO DEMOLAY, POSSE 

DO CONSELHO CONSULTIVO E POSSE SIMBÓLICA DO 

CLUBE DOS PAIS, MÃES E AMIGOS.  Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Moção Nº 22/2018 - Assunto: MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS A ASSOCIAÇÃO 

FLORALTO PELA AÇÃO SOCIAL E DE CIDADANIA, NA 

ESCOLA ESTADUAL JARDIM PLANALTO, DIA 04 DE 

FEVEREIRO DE 2018. Autoria: JORGE SETOGUCHI. 

Moção Nº 23/2018 - Assunto: MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS A DIRETORIA DA 
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COOPERATIVA DE ELETRIFICAÇÃO E 

DESENVOLVIMENTO DA REGIÃO DE MOGI MIRIM – 

CEMIRIM -  PELA REALIZAÇÃO DA ASSEMBLEIA 

GERAL ORDINÁRIA DE PRESTAÇÃO DE CONTAS E 

ELEIÇÃO DO NOVO CONSELHO FISCAL. Autoria: 

JORGE SETOGUCHI. Moção Nº 24/2018 - Assunto: 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS AOS 

SENHORES WELLINGTON FERREIRA -  PRESIDENTE 

DA SICREDI E A SENHORA LAIANY LIBERATO 

ADAMUCCI - GERENTE DE AGÊNCIA DA SICREDI - 

MOGI MIRIM PELA REALIZAÇÃO DA ASSEMBLEIA DE 

PRESTAÇÃO DE CONTAS.  Autoria: JORGE SETOGUCHI.  

A seguir, o Sr. Presidente colocou à disposição dos Srs. 

Vereadores a seguinte CORRESPONDÊNCIA: Ofícios nºs 

102 e 103, de 2018, datados de 07 de Fevereiro de 2018, 

subscritos pelo Chefe de Gabinete do Prefeito Municipal, José 

Augusto Francisco Urbini, respectivamente, respondendo a 

respeito do Requerimento nº 731/2017; Requerimento nº 

745/2017, desta Edilidade; (arquive-se, após dar ciência aos 

Senhores Vereadores interessados); Ofício nº 1175/2017, 

datado de 22 de dezembro de 2017, subscrito pela Sra. Suelen 

Reis dos Santos, gerente da CEF, superintendência regional, 

“comunicando liberação de recursos”; (arquive-se, após dar 

ciência ao Vereador Jorge Setoguchi); Ofício nº 12/2018, 

datado de 05 de fevereiro de 2018, subscrito pelo Professor 

André Giraldi, Diretor da FATEC, respondendo ao Ofício 

446/2017, desta Edilidade”; (arquive-se, após dar ciência a 

vereadora Sonia Regina Rodrigues). Não havendo mais 

proposituras, ou quaisquer outros documentos, para serem 

levados ao conhecimento do Plenário, o Sr. Presidente 

facultou o uso da palavra, no “Expediente”, anunciando os 

oradores inscritos, conforme § 6º, do Artigo 111, do 

Regimento Interno. O primeiro a discursar foi o Vereador 

André Albejante Mazon. Disse, que durante o último recesso 

parlamentar, tinha meditado sobre seus atos, no primeiro ano, 

de sua vereança, como representante do povo, na Casa de 

Leis; que tinha sido uma reflexão dolorida e ele tinha 
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percebido, que, politicamente, conseguira muito mais vitórias, 

do que tinha imaginado conquistar, mas, no tocante ao verbo 

legislar, quanto à sua produção, na Casa, estava insatisfeito; 

que existiam muitas discussões, que estavam pelas ruas, as 

quais poderiam ter sido aprofundadas, na Casa, mas isso não 

tinha acontecido; que isto, incomodava-o, enquanto 

representante do povo, não estar discutindo, no parlamento, 

aquilo que era discutido, nas ruas; que ele tinha consciência, 

que algumas oportunidades de aprofundar discussões, uma 

delas, por exemplo, a proposta do Vereador Cinoê, de redução 

do número de vereadores, tinham sido perdidas; que a 

diminuição do número de vereadores era assunto que merecia 

discussão e ele dizia isso, porque observava, nas redes sociais 

e ruas, o clamor muito grande da população; que, pensando 

nisso, ele tinha encontrado uma solução, para que todos 

aprofundassem a discussão sobre o tema, perante toda a 

população de Mogi Mirim, e sugeriu, durante as eleições de 

2018, fosse proposto pela Casa um plebiscito, como forma de 

levar a discussão ao povo, como forma “mais pura a direta de 

exercer a democracia”, ou seja, através da consulta popular, 

que ele já formatara o projeto de decreto legislativo relativo, 

ajudado que tinha sido, pela assessoria do Deputado Nelson 

Marquezzelli, a fim de que a Casa fizesse uma consulta 

popular, legitimamente, durante as eleições do mês de 

outubro, para definir, então, se o povo entendia estar bem 

representado, por dezessete vereadores, ou se tal número 

deveria ser diminuído, e que, ele imprimira cópias da proposta 

e as iria entregar aos pares, para conhecimento de todos. 

Como o próximo orador inscrito, Vereador Cinoê Duzo, 

desistisse da palavra, ocupou lugar, na tribuna, o Vereador 

Cristiano Gaioto. De início, ele saudou a plateia, que estava 

lotada, destacou as presenças do senhor José, da Loja 

Pentagon, do ex-vereador Luizinho Guarnieri e dos jovens 

João Gasparini e João Mário. Prosseguindo, registrou que 

concordava, com a iniciativa do Vereador André Mazon, a 

sugestão do plebiscito, porque a população deveria opinar 

sim. Concordava também, com a redução do número de 
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vereadores e falou que o assunto deveria ser debatido, na 

Câmara, que ele tinha opinião formada sobre o assunto, pela 

redução, e que, a colocação do Vereador André tinha sido 

muito pertinente. Sobre outro assunto, assunto que ele 

“martelava toda semana”, versou sobre a limpeza pública, 

principalmente, a limpeza, nas escolas e creches, da rede 

municipal de ensino, e nos postos de saúde. Comunicou que, 

no último final de semana, mais cinco escolas tinham recebido 

a limpeza, faltando quatro escolas, do total; que ele 

acompanhara o trabalho de limpeza; que ele estivera 

conversando com a Secretária de Educação, Flávia Rossi, e ele 

pensava, que tudo o que tinha acontecido – o atraso na 

limpeza das EMEBs e EMEFEs e CEMPIs, servira como 

alerta, para o próximo ano, para que soluções fossem 

buscadas, porque a equipe atual era reduzida, composta por 

apenas quatro integrantes, logo, impossível de se concluir a 

limpeza, no mês de janeiro, mês de intensas chuvas. O 

vereador informou ainda, que o número de integrantes da 

equipe de limpeza da Secretaria de Educação tinha sido 

acrescido, contendo, agora, dez pessoas, que, certamente, nos 

próximos anos, uma equipe de dez pessoas faria a limpeza 

completa, evitando assim, o que ocorrera, no início, deste ano, 

e que, preocupado, igualmente, com a situação das UBSs, ele 

assinara requerimento, apresentado e aprovado, na primeira 

sessão do ano, solicitando que também a Secretaria de Saúde 

tivesse uma equipe de limpeza própria, a fim de coordenar a 

limpeza das UBSs e do CEM. O vereador comunicou que esta 

equipe tinha sido formada e iniciaria seus trabalhos, a partir 

do dia 26 do corrente mês. O próximo orador foi o Vereador 

Geraldo Vicente Bertanha. Ele iniciou, dirigindo-se ao 

terceirizado dos serviços de streaming – transmissão continua, 

senhor jeremias, e fez a ressalva, de que a sessão não estava 

sendo transmitida, ao vivo, via Internet, pedindo ao Presidente 

da Câmara, soluções, para este problema, que era frequente. 

Na sequência, o vereador felicitou e parabenizou o Vereador 

Orivaldo Magalhães, pelo transcurso de seu aniversário, na 

data. Depois, relatou que iniciara uma série de visitas, na zona 
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rural, porque ele escutava reclamações sobre as estradas da 

zona rural, todos os dias, no seu programa de rádio; que ele 

efetuara a visita, na estrada Sétimo Biazotto, acompanhado 

que fora, pelo representante da zona rural, no caso, o 

Presidente do Conselho de Desenvolvimento Agrícola, e 

constatara a grande extensão da estrada, importante para o 

escoamento da safra de Mogi Mirim, objeto de requerimentos 

dos vereadores Orivaldo Magalhães e Jorge Setoguchi; que 

ele fora até a divisa, com a cidade de Conchal, e percebera o 

bom estado de conservação da estrada, depois da divisa, e 

conjecturava, então, se Conchal podia manter sua estrada 

trafegável, por que não Mogi Mirim?; que após a visita, ele 

tomara a decisão e conversara, com o Secretário de 

Agricultura, Valdir Biazotto, responsável pela conservação 

das estradas, e este lhe expusera suas dificuldades; que, sem 

dinheiro, dever-se-ia ter criatividade; que ele, orador, 

perguntara, por soluções, para o Parque das Laranjeiras, mas 

fora informado, de que havia apenas uma única máquina, em 

uso, na Secretaria de Agricultura, pois a outra máquina estava 

quebrada, para consertar, num orçamento inicial previsto, de 

dois mil e quatrocentos reais; que ele, orador, fora buscar 

patrocínio, para tal conserto, conversara também, com o 

Secretário de Governo, Danilo Zinetti, ocasião, quando lhe 

fora revelado, que o conserto da máquina custaria vinte mil 

reais, em média, e ele perguntava, então, haja vista a Casa ter 

aprovado, no ano passado, um financiamento de quinhentos 

mil reais, para aquisição de máquina motoniveladora, se não 

haviam vinte mil reais, na Prefeitura, para conserto da 

máquina quebrada da Secretária de Agricultura, órgão 

responsável pelas estradas rurais?, e que, a culpa da situação 

das estradas não cabia ao Secretário Valdir, porque, primeiro, 

ele não tinha a máquina, e, segundo, porque a compra do 

maquinário não dependia dele. O orador frisou, que não era o 

Secretário de Governo, mas, acreditava fosse possível 

encontrar vinte mil reais, nos cofres, para consertar a máquina, 

e sugeriu fosse feita uma “vaquinha”, na zona rural, pediu 

agilidade, em resolver o problema, porque “se não havia 
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dinheiro, dever-se-ia ter criatividade. Por fim, cumprimentou 

o Secretário Valdir Biazotto, porque ele “estava fazendo um 

belo trabalho, na zona rural”. O próximo orador foi o 

Vereador Gérson Luiz Rossi Júnior. Ele iniciou, versando 

sobre o plebiscito, que tinha sido proposto, pelo Vereador 

André Mazon. Colocou sua opinião e sugeriu que fosse feita, 

primeiramente, uma audiência pública, para discussão do 

tema, com a sociedade, como um todo, numa “conversa 

madura e sensata, dentro das análises jurídicas”, antes que a 

Casa avançasse e votasse um plesbicito, ou a alteração da Lei 

Orgânica. Depois, abordou o Requerimento nº 48/2018, de sua 

autoria, através do qual requereu informações, junto ao 

Executivo, sobre o cumprimento de novo TAC, firmado com o 

Ministério do Trabalho, sobre a contratação de jovens 

aprendizes. Aclarou que, em 2009, havia sido estabelecido 

TAC, que proibia à Prefeitura contratar jovens aprendizes; que 

o Centro de Educação e Integração Social Benjamim Quintino 

da Silva – CEBE, responsável pelos aprendizes, conseguira 

que o Ministério Público do Trabalho - MPT revertesse a 

situação e fosse assinado novo TAC, com o município, desta 

vez, pela contratação dos “guardinhas”, jovens aprendizes; 

que fora concedido, então, um prazo de noventa dias ao 

município, para que este tomasse providências relativas e 

oferecesse ao MPT um relatório de atividades, para 

cumprimento do estabelecido, e este prazo estaria se 

esgotando, em breve, razão pela qual ele apresentara o 

requerimento, para chamar a atenção da administração às 

tratativas administrativas pendentes e pronta resposta ao MPT, 

a fim de que os “guardinhas-mirins” retornasse à atividade, na 

Prefeitura de Mogi Mirim, porque esta era grande 

oportunidade aos jovens. Ato contínuo, o Senhor Presidente 

da Câmara, Vereador Jorge Setoguchi solicitou ao 1º Vice-

Presidente, Vereador Luís Roberto Tavares, que ocupasse a 

direção dos trabalhos. O Senhor 1º Vice-Presidente ocupou a 

direção da Mesa e facultou o uso da palavra ao Vereador 

Jorge Setoguchi. Ele relatou, que no dia 4 de fevereiro de 

2018, ocorrera uma ação social, na escola estadual do Jardim 
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Planalto, organizado pela Associação dos Moradores do 

Jardins Floresta, Planalto e adjacências, de Mogi Mirim - 

Floralto, “de grande valia”, propiciando grande integração, 

entre a população local e a escola, e destacou que a diretoria 

da escola estadual do Jardim Planalto estava ao lado da 

Floralto. Frisou, que o estado de conservação da escola estava 

ótimo, a escola sem pichações, com grande valorização dos 

alunos e professores, e que, a integração social dera muito 

certo, aproximando a população daquele local à escola. 

Depois sublinhou que, nos meses de março, as cooperativas 

tinham que fazer a prestação de contas, com seus cooperados; 

que, em Mogi Mirim, estava a sede da CEMIRIM – 

Cooperativa de Eletrificação e Desenvolvimento de Mogi 

Mirim, da eletrificação rural, cujo Presidente era o senhor 

Antônio Brandão de Almeida, e também a SICREDI, que 

fizera a sua prestação de contas, num jantar, com a presença 

de Wellington Ferreira, o presidente, que o cooperativismo era 

feito de pessoas serias, e que, ele apresentara moção de 

congratulações às cooperativas, com sede, em Mogi Mirim, 

porque o cooperativismo sério beneficiava a todos os 

cooperados e ele registrava, então, seus parabéns às 

cooperativas. O próximo orador foi o Vereador Luís Roberto 

Tavares. O vereador, desde logo, agradeceu a aprovação de 

requerimento de sua autoria, através do qual convocou o 

Secretário de Transporte, Trânsito e Serviços, Fábio de Jesus 

Mota, para que comparecesse, no próximo dia 26 de fevereiro, 

às 18h30, no plenário da Casa de Leis, para esclarecimentos 

sobre a limpeza pública, no município, sobretudo, nas escolas 

e creches, registrando, igualmente, que as escolas não faziam 

parte das atribuições da pasta do secretário, mas, como ele era 

o responsável geral, pela limpeza pública, esperava ele 

pudesse trazer informações também, sobre tal tópico. Falou 

ainda, sobre publicação, que observara, no Jornal Oficial de 

Mogi Mirim, a respeito de vários funcionários, que a 

Prefeitura tinha colocado, para limpeza do Complexo Lavapés 

– Zerão; que ele não era contra a limpeza do complexo, já 

dissera isso, em várias ocasiões, mas, na sua opinião, a 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

29 

prioridade deveria ser a limpeza nas escolas e creches, onde se 

encontrava a vida humana, os alunos. Frisou que a limpeza 

das escolas, estava acontecendo, finalmente, e iria se estender, 

até o fim da semana, que havia fotos, na rede social, sobre esta 

limpeza, mas era tarde, para isso, porque as escolas e creches 

deveriam ter recebido prioridade, na limpeza. Afirmou que, 

todos os dias, ligava para o responsável, na Secretaria de 

Agricultura, para saber se havia máquina disponível, para o 

Parque das Laranjeiras, e, todos os dias, a resposta era 

negativa, não havia, porque a única máquina estava sempre, 

noutro local. Disse que a cobrança era muito grande, tanto a 

dele, para com o secretário, quanto à da população para com 

ele, orador; que ele havia telefonado, novamente, na data, aos 

assessores da Secretaria de Agricultura, porque era impossível 

continuar, sem uma máquina, que fosse destinada ao Parque 

das Laranjeiras, haja vista que a população daquele bairro não 

conseguia mais se deslocar, andar, pelas ruas; que, dias atrás, 

a desculpa da prefeitura tinha sido a falta de material, mas 

que, agora, ele sabia havia o material, que tinha sido 

conquistado pela Vereadora Sônia, o fresado, e material 

comprado, pela prefeitura; que ele recebera resposta, com a 

notícia de que a secretaria fora autorizada a comprar 

horas/máquinas, ou seja, que a secretaria iria alugar máquinas 

exclusivas, para serviços, no Parque das Laranjeiras, haja vista 

seu ofício, datado de 4 de janeiro, que tinha cobrado 

máquinas, para o Parque das Laranjeiras, porque a 

“ambulância não entrava, no bairro, e nem o morador dele 

saia”, que ele sabia, que a zona rural estava necessitada, 

todavia, o Parque das Laranjeiras era prioritário também, e a 

máquina poderia ter sido alugada, bem antes, no início de 

janeiro, conforme ele solicitara, em seu ofício. Por fim, 

agradeceu a aprovação do Requerimento nº 47/2018, dirigido 

ao senhor Luiz Rodrigo Sernaglia, Presidente do Serviço 

Autônomo de Água e Esgotos – SAAE, objetivando 

informações, quanto ao controle de reparos a ser feito, na 

massa asfáltica, quando da existência de obras, ou ligações, no 

sistema de distribuição de água, ou esgoto, “porque o SAAE 
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fazia seus buracos e não os tapava, não havia controle”. O 

próximo orador foi a Vereadora Maria Helena Scudeler de 

Barros. Ela cumprimentou o público presente, especialmente, 

seu companheiro de partido, o ex-vereador Luiz Guarnieri, 

orador inscrito para falar, em Tribuna Livre, bem como o 

senhor José Luiz, da Loja Pentagon. Depois, relatou conversa 

que tivera, durante a semana, com o Secretário de Finanças da 

Prefeitura, Roberto Oliveira, assunto que ela também estava 

acompanhando, pelos jornais, informando, então, que o 

Tribunal de Contas havia suspendido os empréstimos, que o 

BNDES e CEF haviam autorizado aos municípios, os quais 

tinham, como garantias, as receitas tributárias, como, por 

exemplo, o financiamento de quinhentos mil reais, que o 

Vereador Geraldo Vicente Bertanha tinha acabado de 

mencionar, bem como, os dez milhões de reais, que tinham 

sido aprovados e destinados à infraestrutura, no Parque das 

Laranjeiras. Disse, que o TC estava entendendo que, entre os 

anos de 2011 a 2014, tinham sido empenhadas, como garantia 

aos financiamentos, receitas tributárias de municípios e 

Estados endividados, os quais jamais conseguiriam arcar com 

as garantias, e que, tudo estava bloqueado, pelo TC, portanto, 

era bom aos vereadores saber, que os vinte um milhões de 

reais, para o Parque das Laranjeiras, estavam suspensos, 

enquanto o TCU não analisasse, caso a caso; que a aquisição 

da motoniveladora, mencionada pelo vereador do SD, também 

“estava nessa leva”; que o país estava endividado; que o 

Estado do Rio de Janeiro, por exemplo, não tinha condições 

de pagar suas dívidas, fizera empréstimos e não tinha receita; 

que todos os financiamentos estavam suspensos, que esta era 

notícia muito triste, porém, confirmada, e que, Mogi Mirim 

estava, então, no aguardo de uma avaliação, sobre o que iria 

lhe acontecer, futuramente. O próximo orador foi o Vereador 

Moacir Genuario. Ele iniciou, comentando sobre o carnaval 

popular de Mogi Mirim e frisou, que havia sido uma 

decepção, com baixíssima participação popular, logo, na sua 

opinião, o investimento feito para a festa, na ordem de vinte e 

cinco mil reais, não tinha valido a pena. Salientou, que o 
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dinheiro, ao invés de ter sido usado, no carnaval, poderia ter 

sido empregado, por exemplo, através de transferência, no 

conserto da segunda máquina da Secretaria de Agricultura, 

assunto que tinha sido abordado, pelo Vereador Geraldo 

Vicente Bertanha; que “a administração deixava de pensar, no 

momento certo, e não resolvia os problemas”; que a compra 

de horas/máquina, o aluguel do maquinário, ficaria mais 

custoso à prefeitura, do que os vinte mil reais, que tinham sido 

orçados, para conserto da patrol danificada; que ele entendia, 

ser este o momento, de os próprios secretários compreenderem 

a relação de custo/benefício; que o bloqueio dos 

financiamentos, por parte do TC, traria dificuldades, 

principalmente, às melhorias para o Parque das Laranjeiras, e 

que, o município não iria conseguir socorrer o Parque das 

Laranjeiras e as estradas rurais, todas em situação calamitosa, 

portanto, era momento do Chefe do Executivo pensar melhor 

nestas questões e reunir seus secretários, a fim de evitar gastos 

inúteis, tais como, o do carnaval, empregar sabiamente o 

dinheiro e procurar situações de melhor custo/benefício, para 

o pouco dinheiro, que se tinha, e resolver os problemas, 

principalmente, o do Parque das Laranjeiras. O próximo 

orador foi o Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães. Iniciou, 

afirmando que a Casa Legislativa era de toda a população e 

ninguém mais do que o povo tinha o direito de nela estar, 

cumprimentou os presentes e agradeceu a todos, os que o 

tinham felicitado, pelo transcurso do aniversário. Registrou 

algo que entendia como muito importante, disse que era filho 

de um “homem com H maiúsculo”, porque ele nunca vira seu 

pai brigar, com ninguém, ou ter inimizades, e, atualmente, aos 

setenta e dois anos de idade, de seu pai, quando ele, vereador, 

estava longe de casa, chorava de saudades, porque amava 

demais ao pai, um exemplo, para ele, e registrou que, na Casa, 

dever-se-ia fazer homenagens aos pais e não somente às mães. 

Mudando de assunto, frisou que era difícil entender, por que 

uma cidade, com mais habitantes, tinha menos vereadores, e 

uma cidade, com noventa mil pessoas, poucos habitantes, 

como era o caso de Mogi Mirim, tinha tantos vereadores; que 
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ele fizera uma conta matemática esdrúxula, reduzindo o 

número, de cinco vereadores; que, aos que pretendiam 

ingressar na Câmara, seria ruim reduzir, mas aos éticos e 

honestos, que pensam na população de Mogi Mirim, os quais 

desejavam ver a cidade melhor, a Santa Casa mais aparelhada, 

o sistema de saúde mais justo, aos que não desejavam ver a 

população morrendo, por falta de atendimento, para esses tais, 

não seria ruim reduzir, então, pela conta, por ele efetuada, 

mais de dois milhões e meio de reais seriam poupados, em 

economia, durante quatro anos de mandato; que, com dois 

milhões e meio de reais seria possível fazer a diferença; que 

seria possível comprara cinco motoniveladoras, para a cidade, 

e outras tantas ambulâncias, que, na sua visão pessoal, 

acreditava desnecessário dezessete vereadores, para uma 

população de noventa mil habitantes, algo injusto, e que, se a 

ideia do plebiscito vingasse, certamente, a população iria 

optar, pela redução do número de vereadores, na Câmara 

Municipal de Mogi Mirim, logo, nada mais justo que o 

plebiscito, finalizou. Como o próximo inscrito, Vereador 

Samuel Nogueira Cavalcante, desistisse da palavra, ocupou 

lugar, na tribuna, a Vereadora Sônia Regina Rodrigues. Ela 

versou sobre o fresado, material à base de asfalto, que ela 

tinha conseguido, junto à Concessionária Intervias, para que 

fosse colocado, nas ruas de terra, no Parque das Laranjeiras, 

como atenuante, como paliativo, e frisou que, durante a 

semana, ela tinha sido cobrada, a respeito da denúncia, que 

fizera, na última sessão de Câmara, de que o fresado 

desaparecera. Relatou, que chegara ao seu conhecimento, que 

o material tinha sido “colocado em outros lugares”; que ela 

fora até o Gabinete do Prefeito e apontara dois locais; que 

uma comitiva, formada por Guto Urbini, Edson Pessiquelli e 

ela, tinha se dirigido até onde estava o material; que, num 

desses locais, certo munícipe lhes informara, em “alto som”, o 

nome, de quem havia transportado o material até o citado 

local, utilizando-se de caminhões da Prefeitura, e ela soubera 

ainda, pelo mesmo popular, que o material havia sido 

distribuído, no solo, por funcionários de uma empresa 
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próxima ao local, empresa esta, “que tinha sido muito 

favorecida”; que ela não era contra a utilização do material, 

em áreas de chácaras, ou áreas rurais, ou estradas rurais, 

todavia, ela frisava que o material tinha sido conquistado, por 

ela, “única e exclusivamente”, para ser utilizado nas ruas do 

Parque das Laranjeiras, local “horrível”, onde as pessoas não 

conseguiam se locomover, num problema persistente há mais 

de trinta anos, e perguntou, quando iriam se preocupar, com o 

povo do Parque das Laranjeiras?; que ela conseguira a 

informação do desvio do material, com pessoa de “dentro do 

departamento”, e o material tinha sido colocado, “na frente de 

um haras”, da estrada até a porteira do haras, avançando 

adentro da área particular, logo, o fresado havia favorecido o 

haras, uma propriedade particular, que ela tinha documentado 

tudo e estava solicitado, por escrito, a posição do Prefeito e 

aguardava a resposta, e que, ela retornaria à tribuna, trazendo 

a resposta, porque o assunto já estava beirando o desrespeito e 

“a estava estressando”. Por fim, sobre o carnaval popular, 

disse que não era contrária à festa, todavia, não era momento 

de gastar verba, com carnaval, pois, poder-se-ia ter consertado 

a patrol, da Secretaria de Agricultura. O próximo orador foi o 

Vereador Tiago César Costa. Ele iniciou, afirmando que a 

denúncia, trazida pela vereadora Sônia, demonstrava a 

insensibilidade daqueles, que conduziam cargos e situações, 

na prefeitura, que, os nomes deveriam ser trazidos à tona, para 

que os agentes políticos fossem punidos, porque o desvio do 

material, para favorecer “amigos de alguém”, tinha sido 

atitude injusta, para com a população tão necessitada, e que, 

ele estava à disposição, para ajudar a vereadora, na 

investigação, haja vista que ele era também, totalmente, 

avesso às injustiças. Depois, abordou assunto de projeto, que 

pretendia apresentar, denominado Lei Lucas, tema que iria 

beneficiar as crianças, em idade escolar. Explicou que, no dia 

27 de setembro de 2017, o único filho da Alessandra Zamora, 

de apenas dez anos, tinha morrido, por asfixia mecânica, com 

uma salsicha, durante uma excursão escolar, em Campinas; 

que, desde então, a mãe e a madrinha lutavam, para a 
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aprovação da Lei Lucas, tornando obrigatório às escolas, 

creches, berçários públicos e particulares, capacitar seus 

funcionários, para ministração de primeiros socorros; que 

algumas Câmaras da região já haviam aprovado a matéria; que 

a proposta visava impedir, que outras crianças morressem, por 

falta de profissional treinado; que a própria mãe da criança lhe 

enviara o material necessário e ele vinha, então, há certo 

tempo, construindo uma redação propícia à aprovação da lei, 

na Câmara de Mogi Mirim, com tranquilidade e sem vícios, e 

que, ele rogava o apoio dos pares, a fim de que as crianças, em 

idade escolar, pudessem ter uma ajuda, em caso de 

engasgamento. Não havendo mais Vereadores inscritos, o Sr. 

Presidente passou à parte dos trabalhos reservada à 

“TRIBUNA LIVRE”, e deu ciência à Casa da existência de 

orador regularmente inscrito, conforme Artigo 116, do 

Regimento Interno, e Resoluções nºs. 135/89, 223/99 e 

241/02. Desta forma, o Sr. Presidente da Câmara convidou 

para que adentrasse ao Plenário o ex-vereador Luiz Antônio 

Guarnieri, que abordou o tema do estacionamento rotativo, 

na área central da cidade, cujo discurso foi gravado, em 

formato digital, à disposição, nos arquivos da Casa, por trinta 

dias. Para a “Tribuna Livre”, o Sr. Presidente da Câmara 

suspendeu a Sessão, às 19h48, para reabri-la, posteriormente, 

às 20h30. Ato contínuo, o Sr. Presidente suspendeu a Sessão 

às 20h30, conforme o disposto no Artigo 105, da Resolução nº 

276/2010 (Regimento Interno vigente). Decorrido o interstício 

regimental a que se refere o citado dispositivo e depois de 

nova chamada nominal dos Srs. Vereadores, conforme o 

disposto no Artigo 112, § 1º, da já citada Resolução, ao fim da 

qual se constatou a totalidade dos membros da Casa, o Sr. 

Presidente deu por iniciados os trabalhos da "ORDEM DO 

DIA", submetendo à apreciação da Casa o que segue: EM 

SEGUNDO TURNO: “Ex-vi” do disposto no inciso I, do 

Artigo 172 do Regimento Interno: 1. Projeto de Lei nº 132, 

de 2017, de autoria do Vereador Gerson Luiz Rossi Junior, 

“Dispondo sobre a alteração de nomenclatura do Prédio 

Público, constante na Lei nº 5.558/2014”; (submetido a votos, 
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em Sessão de hoje, Segundo (2º) Turno, a Câmara aprovou, 

por unanimidade dos vereadores presentes, o Projeto de Lei 

nº. 132/2017, de autoria do Vereador Gérson Rossi); (à sanção 

do Prefeito de Mogi Mirim). Finda a pauta constante da 

"Ordem do Dia", fez uso da palavra, Questão de Ordem, o 

Vereador Cristiano Gaioto, solicitando, ao Presidente da 

Câmara, que consultasse os nobres pares, a fim de que todos 

declinassem do uso da palavra, na “Explicação Pessoal”, na 

sessão, em curso, e do uso da palavra, no “Expediente”, na 

próxima sessão, para o bom andamento dos trabalhos e breve 

realização da segunda sessão ordinárian para a noite 

programada, o que foi submetido à votação, pelo Presidente, e 

aprovado, por unanimidade dos vereadores presentes. O Sr. 

Presidente, Vereador Jorge Setoguchi, passou à 

"EXPLICAÇÃO PESSOAL", conforme determinam os 

Artigos 114 e 115 da Resolução nº 276/2010 (Regimento 

Interno vigente), e todos os inscritos declinaram do uso da 

palavra. Nada mais a tratar, o Sr. Presidente, agradeceu a 

presença de todos e, sob a proteção de Deus, encerrou os 

trabalhos da presente Sessão às 20h40, do que, para constar, 

determinou a lavratura da presente Ata, a qual, após achada 

conforme, discutida e aprovada vai, a seguir, devidamente 

assinada. 

CMM 


